

カーブミラー清掃

12月5日(日)8時30分～自治会役員で町内数力所のカーブミラーの清掃をおこないました。比較的低い場合は脚立に乗って作業できましたが、高い物には特製の伸びるモップが活躍しました。一部でミラーの方向がずれているものについては修正を施しました。宅配車両あるいは工事用車両が過って接触してズレたものです。このようなことにお気づきの際は自治会館に連絡してください。



カーブミラー補正

西町のカーブミラー清掃中にミラーの向きがずれているものを発見し修正を行いました。



注連縄作り

新しいしめ縄作りが新年を前にして、宮世話の方々により行われました。使用するのは餅米の藁(わら)です。平井樹下神社総代によりますと、餅米の藁は柔らかく粘りが有り折れにくく扱いやすいとのこと。縄の撚り方向はZ撚りです。



道路白線引き

12月5日(日)8時30分～自治会役員で町内道路の消えかかった停止線の塗り直しをおこないました。前夜遅くまで雨が降ったためアスファルト面が濡れており、雑巾で水を拭き取ってペンキを塗りました。30分ほどは通行止めになりましたが乾燥が遅く、その後の車両通行で次第に剥げていきました。次回はこの経験を生かしたいと思っています。



自転車マナーUP

12月1日(水)7時30分～8時 晴天の下7名の参加によりローソン前交差点で実施しました。自転車の数は145台でした。ルール違反はゼロでした。12月15日(水)7時30分～8時、今季一番の寒さの中7名の参加のもと実施しました。元気に通勤通学される方々にはようございます！いってらっしゃい！気をつけて！と声を掛けました。自転車の数は110台でした。ルール違反は1件でした。



防犯パトロール

12月10日(金)19時～防犯パトロールをおこないました。日中は晴天で11月なみの気温で暖かかったのですが夕方になると放射冷却で急速に気温が下がりました。10名が参加しグリンの保温ジャンパーを着て30分かけてパトロールをおこないました。24日は雨天により中止となりました。



今宿自治会だよりがインターネットで簡単に検索できます。「今宿自治会だより」と入力し検索下さい。今宿自治会—滋賀県守山市役所と表示されますのでそこをクリックすると、今宿自治会広報誌「今宿自治会だより〇月号」が最新版から順に表示されます。